

# *Exploran Cuba y México potencialidades de negocios*

---



La Habana, 7 nov (RHC)- Autoridades de Cuba y México iniciaron este lunes en esta capital una serie de reuniones, dirigidas a impulsar el intercambio en asuntos regulatorios y el mercado farmacéutico, así como a explorar las potencialidades de negocios.

Los encuentros, que se extenderán hasta el próximo miércoles, incluyen la firma de un memorándum de entendimiento.

Según el embajador mexicano en Cuba, Enrique Martínez, las relaciones comerciales entre ambos países van en aumento, al igual que las relativas a la investigación y las mejoras en la salud.

Por su parte, Eduardo Martínez, vicepresidente primero del Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica (BioCubaFarma), señaló que se evalúa una serie de productos y tecnología de alta gama cuya introducción pudiera ser de interés.

En tal sentido, dentro de las relaciones comerciales la industria farmacéutica es un importante pilar para el desarrollo de los sistemas de salud de los dos países, agregó el director del Centro para el Control Estatal de la Calidad de los Medicamentos, Rafael Pérez.

Durante las reuniones las autoridades cubanas y mexicanas acordaron la creación de un grupo técnico para programar los siguientes pasos de cara al reconocimiento completo de los certificados y prácticas de fabricación, así como de los protocolos clínicos y registros sanitarios.

Como parte de la su agenda en Cuba, los visitantes mexicanos recorrerán mañana empresas de BioCubaFarma para evaluar las mejores oportunidades en insumos, servicios y conocimientos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/111283-exploran-cuba-y-mexico-potencialidades-de-negocios>



**Radio Habana Cuba**